

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 13. Juni 2023

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 13. Juni 2023 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von zehn Schweizerinnen und Schweizern sowie von 57 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Weiter hat sich der Bürgerrat auf die kommende Parlamentssitzung vom 20. Juni 2023 vorbereitet und sich u.a. eine erste Meinung zum eingereichten Auftrag betreffend Klimaschutzstrategie der Bürgergemeinde gebildet.

Neben der Aufsicht über die E. Zünfte und E. Gesellschaften der Stadt Basel nimmt der Bürgerrat auch die offizielle Wahl der Vorstandsmitglieder der Vorstadtgesellschaften wahr. So hat das Gremium auf Antrag der Vorstadtgesellschaft zur Krähe zwei neue Vorstandsmitglieder gewählt: Patrick Geyer übernimmt neu das Amt des Seckelmeisters, Manuel Ronchi dasjenige des Bannerherrn, beide mit Amtsdauer bis 2025.

Der Bürgerrat nahm ausserdem von der Förderstrategie Kenntnis, die im Waisenhaus bei der Verwendung von Geldern aus dem Allgemeinen Fonds zur Anwendung kommt.

Zudem hat der Bürgerrat von sieben Vergabungen Kenntnis genommen, die aus dem Anteil der Bürgergemeinde am Ertrag der CMS durch die Stiftungskommission bewilligt wurden:

- Verein Echo, Projekt «Wenn Steine sprechen», CHF 36'000
- Interessengemeinschaft Sammlung Peter Suter, Sammlung Stille Reserven, CHF 140'000
- Verein HitProducer, mobiles Tonstudio, Projekt «AmpliFire», CHF 100'000
- Stiftung Heart-Based Medicine (HBM), Projekt MEduCare, CHF 50'000
- Verein MUNTERwegs, Projekt «Mentoringprogramm für Kinder in Basel», CHF 23'000
- Verein KinderNatur, Parkwerkstatt, CHF 20'000
- Plusminus, Kampagne zu Nebenkosten-Abrechnungen, CHF 4'500

Wie in jeder Sitzung kam auch dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
079 859 25 50.*